
REGLE 

 

Les mots commençant par acc prennent 2  « c » ( latin  ac=vers  plus  mot commençant par 1 « c ».) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A cause de leur grand âge , il est rare de voir des académiciens drapés dans 

leur habit vert orné de feuilles d’acanthes , faire les acrobates dans les 

acacias et les acajous . Ils préfèrent toucher des acomptes de leurs 

acolytes , leurs éditeurs : c’est pour s’acheter des appareils acoustiques. 

Ils peuvent ainsi attendre les propos acariâtres des miséreux ravagés 

d’acariens et à qui ils aiment s’acoquiner pour trouver matière à leurs 

romans 

 

 

 

Nota : d’autres mots savants ou techniques ne prennent qu’un c  (« a » privatif grec et non « ad » latin) 

 

 

 

 

 



 


